
Stv. Schulte teilt mit, dass fraktionsintern über die Besetzung der Lenkungsgruppe gesprochen 
worden sei. Jedoch sei das Interesse so groß, dass sich gleich mehrere Fraktionsmitglieder 
gefunden haben, die in dieser Lenkungsgruppe mitarbeiten möchten. Aus diesem Grund beantragt 
Stv. Schulte, dass von den beiden großen Fraktionen jeweils zwei Mitglieder in die 
Lenkungsgruppe Energiekonzessionen entsendet werden. 
 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 2 Gegenstimmen 
 
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Krieger teilt die Verwaltung mit, dass es sich bei den Mitgliedern 
der Lenkungsgruppe um Stadtverordnete handeln solle. 
 
Daraufhin beschließt der Haupt- und Finanzausschuss einstimmig, die Benennung der Mitglieder 
der Lenkungsgruppe zum Thema Energiekonzessionen in die Sitzung des Rates zu verschieben. 


